



• LO QUE DEJÓ EL VETO PRESIDENCIAL

Suspensión de diputados divide las aguas en la UCR local

Mientras un sector pide "medida ejemplar" por el apoyo libertario, otro grupo considera que "no suman" las sanciones por indisciplina. El senador, Noel Breard y el diputado, Manuel Aguirre marcan dos visiones.

La decisión del Comité Nacional de la Unión Cívica Radical (UCR) de suspender provisoriamente a aquellos diputados que apoyaron el veto previsual del presidente Javier Milei, profundizó la grieta a escala local en el partido de Alem.

Es que mientras el senador provincial, Noel Breard se mostró contrario a la decisión orgánica, el diputado nacional, Manuel Aguirre la apoyó invocando "la historia republicana" del partido de Alem.

"No estoy a favor ni tampoco aplaudo lo que hicieron estos legisladores, pero me parece que Martín Lousteau en lugar de andar sancionando o reprendiendo actitudes lo que debería hacer es convocar a los sec-

tores del partido y abrir el debate. No puede seguir actuando como un librepensador que actúa en minoría en el recinto. Lousteau es presidente nacional de la UCR aunque parece que no se dio cuenta. Estas desinteligencias donde cada legislador va por su lado es la muestra del desmanejo que tiene la conducción partidaria, donde tenemos a un presidente que no cuenta con credibilidad, porque fue ministro de la ex presidenta Cristina Fernández. Así que yo pienso que, de poco vale andar sancionando, amonestando o señalando a otros correligionarios. Acá se necesita un partido que discuta cara a cara que rumbo se debe tomar en un contexto de crisis y gran angustia para la ciudadanía",

puntualizó Breard.

DE PUNTA

Por su parte, Manuel Aguirre saludó la decisión orgánica de avanzar con penalidades. "En política, hay pocas razones para cambiar el voto de un día para otro", y agregó: "Para que un voto de esta naturaleza cambie, algo tuvo que haber. No podemos permitir que cualquiera haga cualquier cosa dentro del bloque", afirmó el ex secretario de Seguridad provincial, quien agregó que esto es "una deshonra para la UCR".

Mariano Campero, Martín Arjol, Luis Picat, Pablo Cervi son los legisladores radicales suspendidos por el partido y dejarán de formar parte del bloque de la Unión



Cívica Radical, por lo menos mientras dure la investigación que llevará adelante el Tribunal de Ética.

Aguirre destacó que hoy son 28 los diputados los que

integran el bloque de la UCR que seguirán trabajando juntos, en cuanto a los cuatro antes mencionados están suspendidos.

"No estamos echando a

nadie, ellos se han ido solos", hicieron saber desde el partido en relación al futuro de los diputados radicales que acompañaron el veto del presidente Milei.

• TRAS LA "SUGERENCIA" DE MILEI

Caputo y Francos tranquilizaron a gobernadores

Apenas unas horas después de que el presidente Javier Milei presentara el Presupuesto para 2025 en el Congreso, el jefe de Gabinete, Guillermo Francos, y el ministro de Economía, Luis "Toto" Caputo, mantuvieron ayer una reunión de casi dos horas con los gobernadores -incluido Gustavo Valdés- para acordar los detalles del proyecto y relativizaron el pedido de ajuste de los 60 mil millones de dólares.

Del encuentro participaron, ya sea de forma presencial o por Zoom, casi todos los mandatarios provincia-

les, excepto los opositores más duros: Ricardo Quintela (La Rioja), Axel Kicillof (Buenos Aires), Gustavo Melella (Tierra del Fuego) y Gildo Insfrán (Formosa).

De acuerdo con lo que precisaron a Infobae fuentes oficiales, el clima del cónclave "fue muy bueno" y que todos coincidieron en que hay que "avanzar hacia un modelo de déficit cero", aunque algunos de ellos "expresaron sus preocupaciones y temas puntuales de sus territorios".

El encuentro se desarrolló poco después de que el propio Milei, en pleno Con-



greso y por cadena nacional, les reclamara a los mandatarios locales que avancen con un ajuste también en sus provincias para colabo-

rar con las cuentas del país. "A los gobernadores les digo, cumplir el compromiso de bajar el gasto público consolidado a 25 puntos del

PBI requiere que las provincias en su conjunto hagan un ajuste adicional de 60 mil millones de dólares. Nosotros ya hemos cumplido nuestra parte del acuerdo, ahora faltan ustedes", exclamó el Presidente.

En el entorno de varias de las personas que participaron de la conversación, precisaron a este medio que, ante la preocupación que generaron esos dichos, el titular del Palacio de Hacienda "relativizó ese número", y explicó que se trata de un objetivo a largo plazo y no de una exigencia urgente.

Por su parte, en Balcar-

ce 50 aseguraron que eso "es exactamente lo que dijo el Presidente", y remarcaron que la forma en la que se llevarán adelante los recortes pretendidos "se tratará individualmente con cada uno" de ellos, pero que el objetivo este lunes era "hacer un repaso general" del Presupuesto.

La conversación se dio en el Salón de los Escudos, en las oficinas del antiguo Ministerio del Interior, donde, además de Francos y Caputo, estuvieron físicamente Rogelio Frigerio, de Entre Ríos, y Hugo Passalacqua, de Misiones.